

jungeRÄTE

Politiker-Speed-Dating

Am Mittwoch, 13. September

Dieses Jahr findet am 24. September die Bundestagswahl statt. Ein guter Anlass für den Jugendgemeinderat, um sich mit dem Thema „Wählen“ auseinanderzusetzen. Weißt Du eigentlich schon, wen Du wählen willst? Nein? Dann geben wir Dir ein paar Optionen, wie Du Dich informieren kannst.

Da gibt es zum Beispiel den Wahl-O-Mat: Beantworte einfach die Fragen, dann analysiert er Deine Antworten und wird Dir passende Parteien vorschlagen. Oder lese Dir die Wahlprogramme in gekürzter Form im Internet durch. So gehört politische Unwissenheit innerhalb von 15 Minuten der Vergangenheit an.

Wenn Du einen Einblick in das regionale politische Engagement gewinnen möchtest, laden wir Dich herzlich zum „Politiker-Speed-Dating“ am Mittwoch, 13. September, 17 Uhr, im Café Wilhelm, Schützenstraße 17, ein, das wir zusammen mit dem Stadt- und Kreisjugendring Heilbronn sowie dem Kinderschutzbund organisieren. Hier kannst Du Dich intensiv mit den Parteien auseinandersetzen und Dich persönlich mit den Wahlkreiskandidaten und Bundestagspolitikern austauschen. Und so können wir ihnen auch zeigen, was für unsere Gemeinschaft wichtig ist.

Wir freuen uns auf Euch!

Gregor
Landwehr
Jugend-
gemeinderat

